

# *Resumen Comisiones: política integral niñez y juventud, el programa nacional para el adelanto de la mujer, y agroalimentaria (+Audio)*

---

Por Martiza Gutiérrez

En la primera jornada de trabajo de las comisiones permanentes de la Asamblea Nacional de Poder Popular (ANPP), se realizaron importantes debates en la Comisión de asuntos de la niñez, juventud y la Igualdad de Derechos de la Mujer.

Con la asistencia del presidente cubano Miguel Díaz-Canel y la viceprimera ministra Inés María Chapman, se analizó el estado de implementación del PAM, programa nacional para el adelanto de la mujer a tres años de su aprobación.

La secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Teresa Amarelle, presentó algunos resultados del Programa y explicó que la tasa de actividad económica femenina en Cuba actualmente es de 52,7 %; el 46,0 % trabajan en el sector estatal y en el no estatal el 24.0 %. La brecha de género en el empleo, detalló, es de 24,4 %.

De igual forma, subrayó la relevancia de la Política del Sistema Nacional para el Cuidado Integral de la Vida, la extensión a 15 meses de la prestación social de las madres y los padres trabajadores, y la creación en centros laborales de 220 Casitas infantiles, más el incremento de las capacidades en Círculos Infantiles.

Sobre el Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres (PAM), el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, afirmó que este programa responde a una de las líneas programáticas de la Revolución sobre el empoderamiento de las mujeres.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/360220-resumen-comisiones-politica-integral-ninez-y-juventud-el-programa-nacional-para-el-adelanto-de-la-mujer-y-agroalimentaria-audio>



**Radio Habana Cuba**